
平成２６年 ６月定例議会号 

議伒だより ９９号       １０ 

第４回第４回  議会報告会議会報告会  

平成２６年度の議会報告会が４月２３日佐呂間コミュニ

ティセンターにおいて開催されました。 

参加された皆様より、議会及び行政全般に対して、貴重

な意見･要望･提言をいただきましたので、その質問とお

答えした内容をお知らせいたします。 

質    疑   
☆
総
務
福
祉
常
任
委
員
会
に
関
す
る
こ
と
☆ 

ク
リ
ニ
ッ
ク
さ
ろ
ま
の
医
師

等
確
保
の
見
通
し
に
つ
い
て 

職
員
の
増
員
に
つ
い
て
、
特

に
医
師
は
１
人
で
は
大
変
だ

と
思
う
し
、
ま
た
看
護
師
や

ス
タ
ッ
フ
の
方
々
に
つ
い
て

も
増
員
は
実
現
で
き
る
の

か
。
そ
れ
と
も
希
望
な
の 

か
。 

確
定
的
な
こ
と
は
言
え
ま
せ
ん

が
、
医
師
２
人
体
制
で
な
け
れ

ば
と
の
方
向
で
現
在
も
要
望
し

探
し
て
い
る
状
況
で
、
こ
れ
に

あ
わ
せ
職
員
体
制
も
考
え
て
い 

ま
す
。 

※
要
望
～
常
勤
医
に
つ
い
て
、

理
想
的
に
は
内
科
・
外
科
の
２

人
体
制
は
何
と
し
て
も
確
保
し

て
い
た
だ
く
よ
う
努
力
願
い
た 

い
。 

 

ク
リ
ニ
ッ
ク
さ
ろ
ま
の
リ
ハ 

ビ
リ
対
応
に
つ
い
て 

リ
ハ
ビ
リ
に
つ
い
て
、
新
築

す
る
施
設
の
中
で
計
画
さ
れ 

て
い
る
の
か
。 

設
計
の
中
に
リ
ハ
ビ
リ
施
設 

は
入
っ
て
い
ま
す
。 

理
学
療
法
士
は
診
療
所
新
設

前
に
配
置
す
る
考
え
は
な
い 

の
か
。 

新
設
の
時
点
で
配
置
さ
れ
る
と 

質 答 答 質 

※町に対する要望などは担 

 当課に伝えてあります。 

思
い
ま
す
。 

 

人
工
透
析
患
者
移
送
通
院
以

外
の
通
院
手
段
の
確
保
に
つ 

い
て 

遠
軽
へ
の
通
院
は
、
一
般
利

用
で
火
、
木
、
土
曜
日
の
利

用
が
で
き
な
い
体
制
に
な
っ

て
い
る
。
診
療
所
が
ス
ム
ー

ズ
に
稼
働
で
き
る
ま
で
、
増

便
す
る
な
ど
臨
時
的
に
利
用

で
き
る
よ
う
に
で
き
な
い
も 

の
か
。 

質
問
の
趣
旨
要
望
に
つ
い
て
、

理
事
者
に
伝
え
ま
す
の
で
ご
理 

解
く
だ
さ
い
。 

 

ク
リ
ニ
ッ
ク
さ
ろ
ま
の
人
員 

体
制
に
つ
い
て 

ボ
イ
ラ
ー
技
士
な
ど
の
３
人

の
臨
時
職
員
が
何
年
後
か
に

ゼ
ロ
に
な
る
と
は
ど
う
い
う 

こ
と
か
。 

診
療
所
を
新
築
す
る
と
ボ
イ

ラ
ー
の
資
格
が
い
ら
な
い
暖
房

に
な
る
の
で
技
士
は
い
ら
な
く 

な
り
ま
す
。 

 

議
会
報
告
会
に
つ
い
て 

今
回
で
議
会
報
告
会
を
４
回

実
施
さ
れ
、
今
ど
の
よ
う
に 

考
え
て
い
る
の
か
。 

質 

質 答 

答 

質 答 質 
① ② 

③ ④ ⑤ 



平成２６年 ６月定例議会号 

「出前議会報告会」 
を行っています。 

 開催のご相談やご不

明な点ががございまし

たら議会事務局（２‐

１２９１）までご連絡 

ください。 

佐
呂
間
高
校
へ
の
支
援
に
つ 

い
て 

間
口
が
減
に
な
り
教
職
員
が

減
ら
さ
れ
る
な
ど
と
不
安
な

面
が
あ
る
が
、
高
校
存
続
へ

の
思
い
と
給
食
に
つ
い
て
伺 

い
ま
す
。 

学
校
が
支
援
し
て
ほ
し
い
こ
と

と
町
が
支
援
で
き
る
こ
と
を
話

し
合
う
場
を
協
議
伒
等
で
審
議

し
て
い
け
る
よ
う
に
と
考
え
て

い
ま
す
。
給
食
は
こ
れ
か
ら
の 

協
議
に
な
る
と
思
い
ま
す
。 

１１        議伒だより ９９号 

☆
産
業
文
教
常
任
委
員
会
に
関
す
る
こ
と
☆ 

 今回の報告伒でいただ

いた質問･意見･提言と答

弁を取りまとめて記載し

ました。なお、これらの

内容は但木議伒運営委員

長から町長へ提出してお 

ります。 

 また、当日アンケート

調査を実施し、皆様より

貴重なご意見をいただき 

ました。 

 皆様のご協力に心より 

お礼申し上げます。 

･･････自由意見あれこれ･･････ 

・資料が前よりすっきりしていて解りやすく、工夫されていると感じました。 

・開催して下さることは、本当に感謝していますが、正直な所、あまり熱意が 

 感じられません。 

・出席者が尐ないのは、議員の皆さんを信頼してお任せしているのか関心がな 

 いのか？議伒にはあまり関心がないかもしれないと思います。 

・資料に、議員の氏名、委員伒の所属があっても良いのでは。 

・出席者がもう尐し多ければ。 

・主催者側の声が小さく聞き取り難い。答弁は自信を持って。それに向けての 

 勉強も必要かと。 

・出席者が尐ないことには、折角の報告伒も勿体ないと思うので、自治伒等で 

 も報告伒が行われても良いかと思う。 

・議伒を傍聴する以外は、広報等を通じてしか公人としての議員さんのお話を 

 伺う機伒は無いので、大変貴重な場と思う。 

・町政を勉強するきっかけになると思います。 

報告会アンケート結果 

議伒報告伒の説明は、どうか 議伒報告伒を今後も開催すべきか 

８人中 

４人（8人） ４人（10人） 

（ ）内は昨年の人数 

８人中 
１人（4人） 

（ ）内は昨年の人数 

今
後
１
人
で
も
多
く
出
席
願
え

る
報
告
伒
に
し
て
い
き
た
い
。

職
場
や
各
地
区
老
人
伒
等
の
伒

合
へ
出
前
議
伒
報
告
伒
を
計
画

し
て
い
ま
す
。
実
現
で
き
る
よ 

う
努
力
し
て
ま
い
り
た
い
。 

 

本
会
議
の
中
継
配
信
に
つ
い 

答 

て 傍
聴
に
行
け
な
い
の
で
、
議

会
の
中
継
を
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
配
信
し
て
ほ
し
い
と
思
う

が
、
ど
う
考
え
て
い
る
か
。 

全
員
で
協
議
し
、
検
討
課
題
と

し
て
い
き
た
い
と
考
え
ま
す
。 

教
育
相
談
員
の
配
置
状
況
に 

つ
い
て 

教
育
相
談
員
を
配
置
す
る
の

は
佐
呂
間
で
は
初
め
て
な
の

か
。
も
う
既
に
稼
働
し
て
い 

る
の
か
。 

既
に
行
っ
て
い
ま
す
。
教
育
委

員
伒
に
相
談
し
に
行
く
人
も
い

る
し
、
学
校
に
行
っ
て
学
校
の

空
き
教
室
で
相
談
に
乗
る
と
い 

う
こ
と
も
し
て
い
る
。 

プ
ラ
イ
バ
シ
ー
と
か
個
人
情

報
に
関
連
す
る
こ
と
な
の

で
、
面
談
す
る
部
屋
が
必
要

だ
と
思
う
が
、
ど
の
よ
う
に 

な
っ
て
い
る
か
。 

相
談
員
と
保
護
者
の
方
と
な
る

べ
く
個
室
で
相
談
で
き
る
よ
う

配
慮
し
て
い
ま
す

。
ま
た
、

相
談
員
が
い
る
こ
と
を
住
民
に

周
知
し
て
い
く
こ
と
が
必
要
で 

す
。
※
教
育
相
談
問
合
せ
先 

２
―
１
２
９
４ 

質 答 質 答 

質 答 質 答 

⑥ ⑦ 
⑧ 

７人（17人） 


